
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Oggetto: sottopasso  ferroviario pedonale tra Via Rigutini e Via Reginaldo  Giuliani

Proponente: Francesco Torselli (FDI-AN)
Altri firmatari: Stefano Alessandri, Emanuele Roselli,  Tommaso Grassi,Jacopo Cellai,

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
 Visto  che  tra  Via  Rigutini  e  Via  Reginaldo  Giuliani  esiste  un  sottopasso  ferroviario

pedonale;
 Visto  che  tale  sottopasso  è  quotidianamente  molto  trafficato  anche  da  persone,  quali

anziani, disabili e bambini;
 Constato  che il suddetto sottopasso è utilizzato anche da motociclisti che non conducono a

mano il proprio mezzo, come previsto dalla normativa vigente;
 Preso atto che tutte, o quasi,  le caditoie del sottopasso in oggetto risultano ostruite e che in

caso di forti  piogge o “bombe d’acqua”,  all’interno del sottopasso di accumulano fino a
40/50 cm di acqua;

 Preso atto inoltre delle infiltrazioni di acqua che rendono precaria  alla vista la tenuta delle
pareti e del soffitto del sottopasso;

 Rilevato che parte del rivestimento del corrimano di accesso in cotto risulta danneggiato e
presenta pericolosi spigoli all’altezza di circa un metro da terra

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se è intenzione dell’Amministrazione Comunale risolvere i suddetti problemi relativi al 
sottopasso ubicato tra Via Rigutini e Via Reginaldo Giuliani  o di attivarsi presso RFI 
affinchè il sottopasso in oggetto venga messo in sicurezza;

2. Se non ritiene che la situazione sovraesposta  rappresenti un serio pericolo soprattutto per 
bambini e disabili che debba essere una priorità immediata il ripristino della messa in 
sicurezza.


